



2025年度11月1日 未長こぐま保育園 ばなな組

徐々に肌寒い日が増えてきて秋の深まりを感じます。朝晩と冷え込むようになると厚着をしがちですが、ホールで少し走っただけで汗をかいてしまう子どもたちは、私たちが思っている以上に体温が上りやすく、薄着をお勧めします。登降園時は、上着で調節をしましょう。



現場から 実況します！

誰かが転んでしまうと、救急隊の出動です。すぐに駆け付けて泣いている友達の顔を覗きます。「だいじょうぶ？」と聞く救助隊。4、5名集まりだすと、ある子が両手を広げて次から次へと集まる友達を制止しています。交通整理の開始です。

それでも起きあがらない「ケガ人(仮)」。“これは大変”と救護班が布団(スカーフ)をケガ人にかけます。それでも動かないケガ人に次から次へと布団がかけられ、最後は心配そうにトントンの看病が始まります。

ここまでくると遊びに代わってしまい、ケガ人役が入れ替わったり、何人もケガ人が横たわっていたり…

ばなな組になって半年以上が経過しました。並行遊びから始まり、徐々に共同遊びが加わってきています。毎日の遊びを通じて、私たちが思った以上にコミュニケーション能力や分かち合いなどの感情を身に着けているようです。現場からは以上でした！



ばなな組でよく聞こえる歌です。「～ま」「～ま」と元気な声が響きますが、何の歌でしょうか？ 子どもたちが大好きな「はたらくくるま」です。職員が「はたらく くる」と歌うと続きの「ま」だけ歌ってくれます。分担唱ですね！ かわいくて何回も「はたらく～」をリピートしていますが、見事に「ま」のところだけが歌えます！

最近は、「きらきら」ときらきら星をリクエストしてくれます。歌った後に手を上にあげて「きらきら」と揺らし、最後に手の星を「ドーン」と床に急降下させるのが面白いようです。

「りんごのほっぺ」「五つのメロンパン」「きのこ」と新曲もマスターしています。YouTube でも聴けますので、ご家庭でぜひ一緒に歌ってみてください。



おねがい

- 肌寒い日がありますので外遊び用の上着をご用意ください。
 - ☆厚過ぎず、フードのない活動しやすいもの
 - ☆自分で着脱しやすいチャック式のもの

※廊下のカゴに、個人マークのついた大きい服ばさみをつけて入れてください。
 - 外に出る機会が増えます。靴のサイズを再確認してください。
 - ☆大きすぎる靴は転びやすく危険です。こまめにサイズを確認し、ちょうど良いサイズの靴をご用意ください。
 - 室内は暖房が効いておりますので、お昼寝用のバスタオルは、現在ご使用の物で大丈夫です。子どもたちの体が大きくなってきたので、体が隠れる程度のサイズをご用意ください。
- ♡ご不明な方はお気軽にお問い合わせください♡

